

8.—(15991) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que le crédit de \$850 voté pour la construction d'un égout en tuiles dans la rue Dufferin, est insuffisant, attendu qu'il sera nécessaire de remplacer entièrement l'égout existant à cet endroit, et qu'une somme de \$2,500 sera nécessaire pour cette fin.

Résolu: D'autoriser les travaux ci-dessus, ladite somme de \$2,500 devant être imputée comme suit:

\$500 sur le crédit voté pour achat de terre, Département de l'Incineration, et
\$2,000 sur le crédit voté pour réparations aux postes, Département des Incendies.

9.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

- 1° A l'effet d'accepter l'offre de MM. De Bellefeuille & Beaudry, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, la partie de l'avenue Laura, comprise entre la rue St-Hubert et la ruelle Providence;
- 2° A l'effet de rescinder et annuler une résolution du Conseil de Ville, en date du 9 août 1913, permettant à la Commission des Ecoles Protestantes de construire des voûtes sur la rue Shuter, attendu que ladite Commission a déclaré ne pas se prévaloir de cette permission;
- 3° A l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$10,000, de la balance disponible du crédit voté pour nettoyage, balayage et arrosage des rues, et d'appliquer ladite somme à l'enlèvement de la neige (snow special);
- 4° A l'effet de voter une somme de \$9,200 pour le nivellement de la rue Dézéry, entre les rues Forsyth et Nolan;
- 5° A l'effet de voter une somme de \$6,300 pour le nivellement de la rue Nicolet, entre les rues Forsyth et Nolan;
- 6° A l'effet d'autoriser l'achat de 100 boîtes d'alarme "Gamewell", au prix de \$90 chacune, pour le Département de l'Incendie;
- 7° A l'effet de voter un crédit additionnel de \$3,500 pour réparations et nettoyage des égouts;
- 8° A l'effet de permettre à la "Montreal Light Heat and Power Company" d'installer des poteaux dans les rues suivantes: Rachel sud, Bellechasse nord, Shaughnessy est, Ste-Adèle est, Jacques Hertel sud, St-Germain ouest, De Normanville est, Marquette ouest, Darling est, Frontenac est, Garnier est, St-Zotique ouest, St-Germain ouest.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 décembre 1913, a.m.

Monsieur le Commissaire Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$27,550.26, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.(16845) Sur recommandation du Surintendant des Edifices Municipaux, il est

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter

8 ventilateurs de 20" système Pearson, à raison de \$55 chacun	\$440
6 bases en tôle galvanisée avec registre à \$13.00 chacun	78
8 bases en tôle galvanisée avec registre à \$12.00 chacun	96
6 ventilateurs de 10" avec bases à \$10.00 chacun..	60

8.—(15991) Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the appropriation of \$850.00 voted for the laying of a tile sewer in Dufferin street is insufficient, inasmuch as the sewer existing there will have to be entirely replaced, and that a sum of \$2,500.00 will be required for such purpose.

Resolved: To authorize the above work, the said sum of \$2,500.00 to be charged against the following appropriations:—

\$500.00 against the appropriation voted for the purchase of earth, Incineration Dept., and

\$2,000.00 against the appropriation voted for repairs to stations, Fire Dept.

9.—After considering certain reports from heads of departments, it was

Resolved: To report to Council as follows:—

1. To accept the offer from Messrs. DeBellefeuille & Beaudry to cede to the City, gratuitously and unconditionally, that part of Laura avenue, comprised between St. Hubert and Providence lane;
2. To rescind and annul a resolution of Council, dated the 9th August, 1913, granting to the Protestant Board of School Commissioners permission to construct vaults on Shuter street, inasmuch as the said Board have declared that they would not avail themselves of said permission;
3. To vary a sum of \$10,000.00 from the balance available on the appropriation voted for the cleaning, sweeping and watering of streets, and apply the same to special snow removal;
4. To vote a sum of \$9,200.00 for grading Desery street, between Forsyth and Nolan streets;
5. To vote a sum of \$6,300.00 for grading Nicolet street, between Forsyth and Nolan streets;
6. To authorize the purchase of 100 Gamewell alarm boxes, at the price of \$90.00 each, for the Fire Dept.;
7. To vote an additional appropriation of \$3,500.00 for the repairing and cleaning of sewers;
8. To allow the M. L. H. & P. Co. to erect poles in the following streets: Rachel south, Bellechasse north, Shaughnessy east, St. Adele east, Jacques-Hertel south, St. Germain west, De Normanville east, Marquette west, Darling east, Frontenac east, Garnier east, St. Zotique west and St. Germain west.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 6th December 1913, a.m.

Present: Commissioner Lachapelle, in the chair, and Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$27,550.28, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—(16843) On the recommendation of the Superintendent of Municipal Buildings, it was

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase:

8-20" Pearson ventilators at the price of \$55 each.	\$440
6 galvanized iron basis with register at \$13 each ..	78
8 galvanized iron basis with register at \$12 each ..	96
6-10" ventilators with basis at \$10 each ..	60